



自主 勤労 協和



権現山

牛堀中学校
Tel 64-2231

学校通信 No.5
令和6年9月3日



安心安全に心がけた夏休み

5月19日(金)の終業式から45日がたち、第2学期の始業式を迎えることができました。今年の夏も猛暑日が続き、熱中症に気を付けながらの夏休みとなりました。お盆中には、「南海トラフ地震臨時情報」により、地震への警戒を強めた期間もありました。また、台風の被害も心配された夏休みでした。そのような中でも、牛堀中学校の生徒たちは、安心安全に心がけながら、充実した夏休みを送ることができました。保護者の皆様、ご対応・ご協力ありがとうございました。

ご家庭にお願いしたいこと

- 1 毎日、朝食を家で食べさせましょう。
- 2 規則正しい生活をさせましょう。
- 3 ゲームやスマホの時間のルールを決めましょう。
- 4 学校での出来事について、話を聞きましょう。家族でたくさん話をしましょう。
- 5 よいところを見つけ、どんどんほめましょう。



心を一つに、県東地区吹奏楽コンクール

7月21日(日)は、吹奏楽部が県東地区吹奏楽コンクールに出場しました。今までの練習の成果を発揮し、1年生から3年生まで心を一つに、美しい音色を響かせることができました。3年生にとっては、最後のコンクールとなりました。たくさんの応援ありがとうございました。



英語プレゼンテーションフォーラム、県大会出場！

牛堀中学校の代表、2年生2名、3年生2名、合計4名で出場した英語プレゼンテーションフォーラムは、7月16日(火)の潮来市・行方市大会を勝ち抜き、8月6日(火)の鹿行地区大会でも上位3チームに入賞し、県大会へと出場しました。県大会は、8月21日(水)に、つくば国際会議場で行われました。広い会場で、英語での発表や質問を堂々とすることができました。牛堀中学校が県大会に出場するのは、初めての快挙です。出場した4名の生徒のみなさん、すばらしい発表ありがとうございました。



【潮来市・行方市大会】



【鹿行地区大会】



【県大会】